
Mesdames et messieurs les représentants des parents d’élèves ,

les  représentants  élus  des  personnels  enseignants  siégeant  au  conseil
d'administration des lycées Condorcet, Courbet et Follereau se sont rencontrés lundi
17  décembre  .  Il  s’agissait  de  débattre  sur  la  réforme  du  lycée  ,  la  carte  des
spécialités et leurs conséquences .
Constat  a  été  fait  -de  la  pauvreté  de  l'offre  sur  le  Territoire  de  Belfort  -en
comparaison avec Montbéliard et Besançon par exemple. 

                    -d’une obligation de   mobilité entre les différents lycées en fonction
des choix de l’élève 

                 - de l’incitation à s'inscrire dans l'enseignement privé ou à suivre
des cours à distance, puisque des options ne seront pas proposées dans les lycées
publics, comme le latin ou l'EPS.

Il a été décidé d' une Assemblée Générale commune le jeudi 10 janvier à 18h00
à  la  Maison  du  peuple  afin  de  réunir  personnels,  parents,  élus  ,tout  citoyen
intéressé  par  le  sort  des  lycées  dans  la  réforme,  et  plus  particulièrement  des
établissements belfortains.

Vous y êtes donc cordialement invités et nous vous espérons nombreux.  Pourriez-
vous transmettre cette invitation aux parents d’élèves du lycée Condorcet ainsi qu’à
vos contacts sur les collèges du secteur car les informations sont attendues aussi par
les élèves de 3è ?

Nous vous remercions par avance et vous prions de croire à nos salutations les plus
cordiales.
  
Les représentants élus des personnels enseignants du lycée Condorcet.


